

スコットランドの文化に触れる

相続FP 江里口 吉雄の My Report

vol. 6

先

は、イギリスでの生活を2週間ほど経験した。

い。イギリスといつても、滯在場所はスコットランドのみである。

スコットランドでは、まず
グラスゴーで借りたレンタカ
ーでアイラ島に向かつた。イ
ギリスの交通ルールは、日本
と似通つてゐるため、運転に
はすぐ慣れることができ、制
限速度60マイル（約96km）で
軽快にドライブすることができ

カーフエリーを乗り継ぎア
イラ島に上陸。天候は夏でも
毎日のように雨なのだが、街
中では誰も傘を差していない。
瞬間に降って、すぐに止ん
きた。

でしまうからだ。日本の雨と
はずいぶん違うものである。



▲築100年以上の石造りの建物が今も使われている

卷八

都市には不動産屋もあり、日本の不動産屋と

ものがあるということを実感した旅でもあつた。

同じように店頭のガラスに「売り家」のチラシが張つてある。ポンド通貨の高さもあるが、スコットランドの地方都市の民家が3000万円以上しているのには、ビックリするばかりだ。

A black and white portrait of Eriku Kichio, a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie, smiling at the camera.



えりぐち・きちお

スコットランドの歴史と伝統を重んじる文化は、日本とは比較にならないほどしつか

三新新聞社を経てミサワホールディングスに勤務。2000年にFPとして独立。相続FPの提唱者でもある。相続FP研究会理事、相続支援ネット代表。

りしたものがある。
車で走っていると信号機があるのだが、その信号機は、
100年以上前に作られた狭い橋を車が1台ずつ順番に走るために設けられたもの。喬

は石造りもあれば木造もある
が、国道の橋として、現役で
利用されているのだ。